

How to find the dance place:

Über die Autobahn A1 bis Abfahrt Eugendorf. Weiter auf der B1 in Richtung Henndorf, durch den Umfahrungstunnel. Unmittelbar nach dem Tunnel in Richtung Ortszentrum (Hauptstraße) zweite Kreuzung rechts (Wallerseestraße). Vor dem Strandbad links in die Sportplatzstraße (bergauf), dann links zur Wallerseehalle.

Für die An- und Abreise aus Deutschland sind die Grenzübergänge Burghausen und Simbach zu empfehlen um die A8 zwischen München und Salzburg zu vermeiden. Vorteil: keine Autobahnvignette erforderlich!

Alle Zufahrtswege sind sehr gut beschildert!

On the A1 motorway to exit Eugendorf.

Take B1 towards Henndorf, use the bypass (tunnel). Immediately after the tunnel toward the center (main street), turn right at the second intersection (Wallerseestraße). Before the beach left into Sportplatzstraße (uphill), then left to Wallerseehalle.

Coming from Germany it is recommended to use the border in Burghausen or Simbach to avoid the Autobahn A8 between Munich and Salzburg. On this route there is no sticker for the Austrian Highway needed!

All access roads into Henndorf are very well signposted!

Accommodation

Information surrounding communities

<http://www.henndorf.at>

<http://www.salzburger-seenland.at>

Further Information

Ulrike Hlawna  +43 664 123 12 17

e-mail: saltcastlediamonds-ulli@sbg.at

www.saltcastlediamonds.at

Square Dance Shop

Regina und Karl Konway

Handy: +49 174 3029340

Regina@squaredanceshop-rheinmain.de

www.squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostraße 22a, 63165 Mühlheim
Shop: Waldstraße 8, 63150 Heusenstamm-Rembrücken



31st

W. A. M.
DANCE

2023



Wolfgang
Amadeus
Mozart DANCE

**Salt Castle
Diamonds
Salzburg
Austria**

Caller: Sandie Bryant

MC: Andy Ohlendorf

25.-26. August 2023

Dance place: Wallerseehalle Henndorf

www.wallerseehalle.at – Fenning 104, 5302 Henndorf am Wallersee

[Wallerseehalle.](#)

[GPS ist 47.907253, 13.184837](#)



Sandie Bryant

Sandra wurde im Süden Chicagos geboren und verbrachte auch ihre Kindheit dort. Mit 8 Jahren begann sie bei den Pfadfindern mit Square Tanz – gemeinsam mit ihrer Freundin Alicia. Die Gruppe wurde von Alicia's Mutter, der weltberühmten Callerin Swersie Norris geführt. Swersie brachte den Jugendlichen Square Tanz bei und lernte den Jungen Basketball und Baseball. Auf diese Weise verschaffte sie den Mädchen ihre Tanzpartner, sie brachte die Jungs zum Tanzen bevor sie Ballspielen konnten. Nach ihrer Schulzeit kam Sandie 1978 wieder zum Square Tanz zurück. Zu dieser Zeit wurden von CALLERLAB Tanzlevels und Calling-Listen eingeführt. Sandie ging wieder in eine Anfängerklasse, welche von Swersie geführt wurde. Sie dachte nicht, dass sie sich an irgendwelche Figuren aus der Vergangenheit erinnern würde. Zu jedermanns Überraschung begann sie den Square zu leiten. Daraufhin gab ihr Swersie das ganze Mainstream und Plus Programm zum Einstudieren. Im Oktober traute Swersie ihren Augen nicht. Sandie war innerhalb eines Jahres vom Nichttänzer bis zu C4 aufgestiegen. Im Sommer 1980 Sandie callte Sandie ihre erste National Convention in Memphis und machte sich selbst zu den führenden Spitzencallern in den Vereinigten Staaten. Mittlerweile ist Sandie international bekannt und bereits in Japan, Deutschland, Dänemark, Canada und Mexiko gecallt. Sandie wohnt noch immer im Süden von Chicago mit ihrem Ehemann Albert und ihrer Tochter Alexandra.

Sandra Bryant was born and raised on the South Side of Chicago. She first started square dancing when she was 8 years old as a Girl Scout with her best friend Alicia. The leader of the troop happened to be Alicia's mother, world famous square dance caller [Swersie Norris](#). [Swersie](#) taught square dancing to youth groups and coached boy's basketball and baseball. In fact, that's how [Swersie](#) found dance partners for the girls; she would make the boys dance with them before they could play ball! After going to college, Sandie returned to square dancing in 1978. By this time, [CALLERLAB](#) had established [dance levels](#) and calling lists. She went back to a Beginners class [Swersie](#) was teaching, but didn't believe she'd remember any of her past training. To everyone's surprise, she wound up directing traffic in the square. So [Swersie](#) gave her the entire [Mainstream](#) and [Plus](#) lists to study. By October, [Swersie](#) thought Sandie had lost her mind. Sandie had gone from non-dancer to C4 in one year! By the summer of 1980, Sandie called her first [National Convention](#) in [Memphis](#) and proceeded to establish herself as one of the premiere callers in the country. Sandie is internationally known, having called in Japan, Germany, Sweden, Denmark, Canada and Mexico. Sandie still lives on the South Side of Chicago with her husband, Albert, and their daughter, Alexandra.

Friday, Aug. 25

18:00	Registration
19:00 – 22:00	MS/MS/Plus

Saturday, Aug 26

10:30	Registration
11:00 – 13:00	A1/A2
13:00 – 15:00	MS
15:00 - 16:00	Plus
16:00 – 19:00	MS/Plus
19:00 – 19:30	Break
19:30	Grand March
- 22:00	MS/MS/Plus

Sunday, Aug. 27

Sonntag- verlegter Clubabend

10:00 – 13:00	MS/MS/Plus
---------------	------------

Friendship books will be signed, no bannerstelling!

Speisen und Getränke sind in der Tanzhalle erhältlich, bitte keine Eigenen in die Halle mitbringen.

In der Halle ist Rauchverbot. Bitte Schuhe benützen, die keine Streifen hinterlassen (Parkettboden). Ein großer Parkplatz befindet sich vor der Tanzhalle; Umkleideräume sind ebenfalls vorhanden. Strandbadnähe – Badesachen nicht vergessen!

Food and drinks are available at the dancehall, pleas don't bring your own. No smoking in the hall. Please use shoes, that do not leave strips (parquet floor). Large parking area in front oft he dancehall; Dressing-rooms are also available. Bring your swimsuits – beach in walking distance!

Friday and Saturday / ab Freitag	€ 18,- adults/ € 9,- kids up to 16
Saturday / Samstag	€ 15.- adults/ € 8,- kids up to 16

Achtung glatter Boden! Slippery floor!